



RICARDO VILCHEZ RIZ

LA COMUNA LIDERA PROCESO DE VACUNACIÓN A NIVEL REGIONAL.

## 7 de cada 10 personas se han vacunado contra la influenza en la comuna

**SALUD.** *Casi 90 mil calameños se han inoculado contra la enfermedad.*

**S**iete de cada 10 personas de la población objetivo se vacunaron contra la influenza en la comuna. Esto de acuerdo al Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS), que da cuenta que hasta ayer, de los 89.292 que corresponden inocular se había concretado una cobertura de 64.734 que representa el 72,53% del total.

La enfermera encargada del proceso de vacunación de la Atención Primaria de Salud (APS) de Calama, Ingrid López, detalló que para esta semana, además de los diferentes dispositivos de salud administrados por la Corporación Municipal de Desarrollo Social (Comdes), cuentan con el vacunario móvil, que tanto ayer como hoy estará instalado en la Feria Modelo, donde mañana no habrá vacunación, retomándose el jueves y el viernes en este mismo lugar, en horario de 9 a 14 horas.

Para el fin de semana se con-

tinuará con los puntos en el sector del Supermercado Jumbo y del Mall Plaza de Calama, en horarios de 15 a 20 horas, considerando que son dos puntos de gran concurrencia de personas.

De igual manera, se está aplicando la vacunación anual por el covid-19, y también aquella cuya campaña partió el año pasado del virus respiratorio sincicial (VRS), que apunta a la inoculación de la población lactante, de los recién nacidos desde octubre del 2024.

La comuna de Calama está por sobre el promedio regional (61,46%) y nacional (68,21%), superando a Antofagasta (55,22%), María Elena (61,99%), Tocopilla (63,91%), Sierra Gorda (66,60%), San Pedro de Atacama (71,25%) y Taltal (72,44%), siendo superada tan solo por la localidad de Ollagüe, que reporta el 96,30% de cobertura, con una población objetivo de 162 personas en las cuales han inoculado a la fecha 156.

CG